



La mission commandée conduite par le premier ministre Philémon Yang dans les régions du Sud-Ouest et Nord-Ouest est sans doute loin d'être une solution aux revendications anglophones.

Visiblement l'appel lancé par le très populaire Me Agbor Balla devrait être respecté. « Pour apaiser les populations, le gouvernement est appelé à libérer tous les manifestants pacifiques, compter le nombre de morts, rétablir l'accès à internet et organiser une table ronde de dialogue en présence de l'organisation des Nations Unies » déclarait l'avocat en droit Humains quelques heures seulement après l'annonce de la délégation de Philémon Yang dans les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest.

A en croire nos confrères de camerooweb.com, plusieurs jeunes d'Ebonji et de Tombel dans la région du Sud-Ouest sont descendus dans les rues de la localité ce matin avec arbres de paix et drapeaux ambazoniens pour rejeter la visite du premier ministre.

Sur très haute instruction du chef de l'Etat, Philémon Yang et certains hauts commis de l'Etat auront du 15 au 24 octobre 2017 la lourde responsabilité de transmettre aux populations très en colère du Sud-Ouest et du Nord-Ouest des messages de paix et surtout trouver des pistes de sortie de cette crise qui tend désormais vers la radicalisation.